



# Ces anciens cadres transmettent bénévolement

L'association Egee, composée d'ex-cadres et dirigeants d'entreprises à la retraite ou proches de l'être, intervient en Sarthe auprès de lycéens, d'étudiants, mais aussi de bénéficiaires du RSA.

## Solidarités

Egee pour Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise. Cette association nationale reconnue d'utilité publique possède une antenne dans chaque département de France.

En Sarthe, elle compte actuellement vingt et un bénévoles, essentiellement d'anciens cadres ou chefs d'entreprise à la retraite, ou proches de l'être.

« Notre mission, c'est de transmettre nos savoirs et nos compétences auprès des jeunes, de bénéficiaires du RSA ou de porteurs de projets », résume Michel Brault. Celui qui vient d'être élu délégué départemental, en février, prendra officiellement la direction de l'association sarthoise en avril, épaulé notamment par deux adjoints, Hervé Nicolas et Yves de Maria.

## Éducation, emploi et entrepreneuriat

Si le trio à la tête de l'antenne départementale a changé, les trois grands domaines d'action d'Egee restent les mêmes : éducation, emploi et entrepreneuriat. Sur le premier volet, les bénévoles ont accompagné plus de 780 lycéens et étudiants. « **Essentiellement des élèves de première, terminale, de BTS... dans des établissements scolaires au Mans mais aussi à Sablé ou Sillé-le-Guillaume, par exemple** », cadre Dominique Aubine, référent éducation.

Sur sollicitation des établissements, des membres interviennent pour « **préparer des jeunes aux entretiens d'embauches, en vue d'un apprentissage ou pour postuler dans des écoles. Ou bien en amont de recherches de stage, pour améliorer CV et lettres de motivation.** »

Côté emploi, Egee suit aussi des



Michel Brault (au centre), nouveau délégué départemental de l'association Egee Sarthe, entouré d'Yves de Maria (à gauche) et d'Hervé Nicolas, ses deux adjoints. | PHOTO : OUEST-FRANCE

bénéficiaires du Revenu de solidarité active (RSA), fléchés par le conseil départemental. « **Un accompagnement individuel de six mois, qui vise aussi à redonner confiance et estime de soi** », ajoute Michel Brault.

L'association a aussi contribué à un programme dédié à une douzaine de femmes éloignées de l'emploi suivies par le centre social Gisèle-Halimi, à Allonnes. Elle intervient également, en collaboration avec la CCI, auprès de porteurs de projets, à raison d'une à deux sessions par an.

Autre volet, plus récent, quelques-uns des membres ont été formés afin de venir en soutien des collectivités pour l'élaboration de leur Plan com-

munal de sauvegarde. « **Les petites communes n'ont pas forcément les services adéquats** », souligne Yves de Maria.

## Avis aux bénévoles

Pour mener à bien ses missions, l'association est évidemment à la recherche de forces vives.

« **Je me suis fixé un cap de cinq nouveaux bénévoles par an, ce serait l'idéal**, sourit Michel Brault. Banque, assurance, industrie, enseignement... tous les secteurs sont les bienvenus ! Cela permet d'apporter des compétences nouvelles. Et de faire de belles rencontres », sourit Michel Brault.

Contact, mail à [palo72@egee.asso.fr](mailto:palo72@egee.asso.fr)

Antonin LE BRIS.